
Novhart est un DJ électronique né en 2023,  le nom est issu de la fusion entre une

supernova et l'art, symbolisant son désir d'emmener la musique électronique vers

de nouveaux horizons. Inspiré par des artistes tels que Bob Sinclar, The Avenger,

Garrix, Guetta, et d'autres, 

Novhart a déjà partagé sa passion pour la musique, se produisant dans des lieux

prestigieux comme le Zénith de Lille et le Network en France, ainsi que dans d'autres

pays européens. En 2023, il a enchaîné plus de 25 dates et s'est distingué en mixant

aux côtés de Charles b à la boilerRoom Icam en avril 2024.

 Novhart offre des performances énergiques qui entraînent les foules dans une

expérience musicale unique.

Live SET

EVENTs

All Together Festival  - Headliner

15 / 11 /2023

https://soundcloud.com/novhart-novhart/festival-mix-by-novhart/s-lbDyf80Dh6Y?si=23bd1952f37d4854a06fc2d5d814a8ed&utm_source=clipboard&utm_medium=text&utm_campaign=social_sharing


Zénith De lille - Science Po  

15 / 11 /2023

DIL Festival - Lille 

08 / 04/2023

THIS IS NOVHART

RBC Festival - Bretagne 

08 /08 /2023

https://www.instagram.com/novhartmusic/?next=%2F
https://www.youtube.com/@Novhart
https://on.soundcloud.com/AWBDEfdwc5XXQ5aE7
https://www.tiktok.com/@novhartnovhart


Novhart is an electronic DJ born in 2023, the name derived from the fusion of a

supernova and art, symbolizing his desire to take electronic music to new horizons.

Inspired by artists such as Bob Sinclar, The Avenger, Garrix, Guetta, and others,

 Novhart has already shared his passion for music, performing in prestigious venues

like the Zénith de Lille and the Network in France, as well as in other European

countries. In 2023, 

he completed more than 25 dates and distinguished himself by mixing alongside

Charles b at the boilerRoom Icam in April 2024. 

Novhart delivers energetic performances that engage crowds in a unique musical

experience.
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